

Municipalidad de Paracas reconoce a la Planta de Fundición de Minsur por el aporte al desarrollo que viene realizando

En el marco de las celebraciones por el 63° aniversario de la creación del distrito de Paracas (Pisco), la municipalidad de ese distrito reconoció y agradeció públicamente el apoyo social que viene brindando la Planta de Fundición a favor de esa localidad.

Adicionalmente, la municipalidad, representada por su alcalde, el señor Miguel Ángel Castillo Oviden, hizo entrega de una medalla y encargó a la Gerencia de Secretaría General la notificación y distribución de la reso-



lución por la cual se oficializa este reconocimiento.

Cabe mencionar que la Planta de Fundición y Refinería viene promoviendo, de

forma concertada, distintas iniciativas que contribuyen al desarrollo de Paracas, como el Proyecto de promoción del desarrollo socio económico-curso de bijouterie para

personas con habilidades diferentes, la coparticipación en el Proyecto buenas prácticas medio-ambientales a través del “Bosque mágico de los niños de Santa Cruz de Paracas”, campañas de reciclaje de tapas de plástico y sesiones educativas, el Proyecto de atención a poblaciones vulnerables en alianza con la DEMUNA y la Oficina Municipal de Atención a Personas con Discapacidad (OMAPED), el Programa educativo “Leer es estar adelante”, entre otras.